

## RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA

Escrito por Alfonso - 26/12/2014 11:31

---

¡Amigos todos!, en este caso debo de ser prudente e intentar mover a los veteranos, aquellos que ya no vemos porque no podemos, la edad no pasa en balde, Va por vosotros, Chanquete, que fué el iniciador, Bitrian, y otros atrevidos como yo. Como el día de Año Nuevo estaremos muy despejados, y si nos hacen soplar estamos seguros de superarlo ampliamente, PROPONGO una salida el día 1 de Enero de las 9,30 a las 10 horas de la mañana, vamos a darnos un poco más de tiempo, por esa Zaragoza "casi" desierta en la que podremos disfrutar de absoluta tranquilidad de circulación, lo que nos permitirá parar y hacer fotos con los mejores fondos de la ciudad, pediremos permiso para meter los coches en el Puente de Piedra para coger el Pilar al fondo, por lo menos lo intentaremos, disfrutaremos de nuestros coches en una pequeña "tourné", buscaremos como sea donde nos pueden servir un chocolate con churros, así se comienza el año, y si somos más de tres, me comprometo a enviar la información con el reportaje fotográfico a las revistas especializadas, comentando "primera concentración en España del año 2015". Es una manera de intentar ser diferentes, propongo que los que podais transmitais la invitación a otras asociaciones hermanas, dicen que es bueno comenzar bien el año, pues para nosotros los aficionados a nuestros cacharros, esta es la mejor forma de hacerlo.

¡ANIMO VALIENTES!

PD. Juanito, no te apuntes, que llegarás tarde..... ó.... Ánimo, valiente....

llevo tiempo pensando en donde quedar, y no encuentro el sitio, al final porqué no en el Parque Grande, en los aparcamientos que hemos utilizado en otras salidas, allí ya estamos prácticamente en el Centro de la ciudad.....

=====

## Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA

Escrito por CHANQUETE - 27/12/2014 15:08

---

Me parece estupendo. Me encanta ir cediendo el "testigo". Vamos....que hay que saber delegar. Son ya 10 años desde que inicie estos paseos de Año Nuevo, en los que los últimos 3 ya lo celebre en compañía de Manuel y/o Antonio,

FELIZ AÑO NUEVO A TODOS

UN abrazo.

Luis

=====

## Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA

Escrito por CHANQUETE - 27/12/2014 15:20

---

¡¡Qué bien otro año con buena compañía, y para crear tradición...!

Apunta:

1.- Luis (Chanquete) - Seat 1430.

Saludicos. :)

=====

**Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA**

Escrito por Alfonso - 27/12/2014 15:52

---

Muy importante, cambiamos el lugar de concentracion para la salida, en lugar del parque Grande lo ponemos en el Parking de la Torre del Agua, zona Expo.

Y PERDON, puse en la convocatoria "vevemos" las dos con uve y son las dos con B, ¡que vergüenza, perdon.....!

=====

**Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA**

Escrito por A.BITRIAN - 28/12/2014 18:01

---

Yo tambien me apunto

- 1-Luis (Chanquete)..... Seat 1430
- 2-Antonio. .... Seat 124
- 3-Alfonso..... Mercedes Colas

Feliz Año Nuevo

=====

**Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA**

Escrito por josejivepa - 30/12/2014 18:59

---

Que, no se anima nadie mas???????

Me apunto, no se si solo ó acompañado

El restaurante Begoña estara abierto ya que da la comida de año nuevo le comento algo? nose si tendra chocolate pero para tomar algo esta bien, y se aparca facil

Feliz entrada de año

Ire con el 850.

=====

**Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA**

Escrito por rofman4x4 - 31/12/2014 09:35

---

Al final... dónde se queda?, si mi cuerpo lo permite intentaré participar ;)

=====

**Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA**

Escrito por CHANQUETE - 31/12/2014 18:28

---

A las 9:30 en el Parking junto a la Torre del Agua.

Feliz salida de año. Feliz Año Nuevo.

=====

**Re: RECORD GUINNESS PRIMERA SALIDA AÑO 2015 ZARAGOZA**

Escrito por rofman4x4 - 01/01/2015 11:30

---

Bueno, pues 7 coches al final ;)

Y por mi parte disculpad que no haya podido acompañaros todo el trayecto ni desayunar con vosotros, y sobre todo no poder despedirme, pero me han telefoneado y tenía premura en marchar.

Ha sido un placer comenzar el año viendo caras nuevas y conocidas, a ver si este año me permite compartir más "momentos clásicos", jeje

Un abrazo!!